

Evo Morales relève l'importance de l'unité pour l'Amérique Latine



La Paz, 22 juin (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a mis l'accent sur l'importance de l'unité pour défendre les processus révolutionnaires en Amérique Latine.

Au cours de la clôture du Sommet des Peuples, dans le département de Cochabamba, Evo Morales a indiqué que l'union et la lutte permanente sont le meilleur hommage que l'on puisse rendre aux leaders Fidel Castro, Hugo Chávez et Nestor Kirchner.

Le chef d'état bolivien a ajouté que les agressions militaires et économiques de l'impérialisme cesseront si la fraternité entre les citoyens se maintient.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/133516-evo-morales-releve-limportance-de-lunite-pour-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba